

Un importante decomiso de medicamentos se realizó, la mañana de este sábado 17 de octubre, en un operativo realizado por la unidad de Inspección Municipal de La Ligua, con el apoyo de Carabineros de Chile, en un puesto ubicado en la Feria Libre de La Ligua.

Las dosis incautadas corresponden a 7861 comprimidos de fármacos que son utilizados en su mayoría en enfermedades crónicas, como benzodiacepinas, anti ulcerosos, cardiovasculares, analgésicos, antihistamínicos, corticoides, analgésicos y antibióticos, entre otros, los cuales requieren prescripción y control médico periódico.

Anuncio Patrocinado

El operativo se efectuó tras un seguimiento realizado durante varias semanas por personal municipal, luego de que se detectara la venta ilegal de estos elementos, infringiendo la Ley 20.000 (de fármacos controlados) así como los códigos sanitario y penal.

Al advertir la presencia de las autoridades fiscalizadoras, los responsables del puesto abandonaron el lugar, dejando atrás la mercancía. Ante ello, Carabineros resolvió confiscar la totalidad de las especies, más de 400 cajas de fármacos dispuestas en una maleta de grandes dimensiones.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El alcalde Rodrigo Sánchez llama a la comunidad a no adquirir medicamentos “en cualquier lugar, sino sólo en establecimientos autorizados, ya que el buen funcionamiento de éstos son fiscalizados de manera permanente por la Autoridad Sanitaria, con el fin de que cumplan la normativa y los productos se encuentren en buen estado”.

Por su parte, María José Olivares, químico farmacéutico de la Farmacia Popular de La Ligua advierte que las personas, al comprar medicamentos en lugares no habilitados, se exponen a sufrir daños por automedicación e incluso intoxicaciones.

Luego de ser decomisados, estos elementos fueron puestos a disposición del Juzgado de Policía Local de La Ligua, que deberá derivarlos a la SEREMI de Salud para su destrucción.

y tú, ¿qué opinas?